

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Une assemblée de professeurs s'est mise en grève, mardi 5 décembre 2017, au Lycée Français International Louis Massignon de Bouskoura, afin de mettre en lumière un malaise lié à la gestion des ressources humaines, malaise ayant des conséquences sur la qualité de l'enseignement.

Les enseignants souhaiteraient souligner les dysfonctionnements suivants :

- Gestion opaque des personnels : non-renouvellement d'un collègue détaché titulaire de l'Education nationale française, sans motif, ni entretien.
- Management par la peur avec une mise sous pression des personnels.
- Manque de transparence et de communication dans les prises de décisions.
- Absence de consultation pédagogique.
- Dérive langagière utilisée par la direction.

Tous ces éléments entraînent un sentiment d'incertitude quant à l'avenir professionnel de chacun d'entre nous.

Nous souhaitons que le bien commun prévale à nouveau et qu'un dialogue pacifié s'installe.

Nous adhérons aux valeurs énoncées dans la charte de la MLF, nous souhaitons avant tout que la confiance soit restaurée et que notre employeur s'appuie sur notre expertise professionnelle.

Le collectif d'enseignants a le droit d'être en désaccord avec des décisions arbitraires, et a le droit de l'exprimer. L'exercice de notre liberté d'expression ne doit pas conduire à des menaces et des intimidations.

Les enseignants réunis en Assemblée générale

Annexe : Charte de la MLF

http://www.mlfmonde.org/wp-content/uploads/2016/08/Charte-de-la-Mission-la%C3%AFque-fran%C3%A7aise_fr.pdf



Charte de l'association

- 1) La Mission laïque française, association à but non lucratif, reconnue d'utilité publique depuis 1907, a pour objet la diffusion de la langue et de la culture françaises dans le monde, par un enseignement laïque, plurilingue et interculturel. Elle crée et anime des établissements scolaires, culturels ou universitaires, soit par ses propres moyens, soit en partenariat. Elle est partenaire d'institutions publiques ou d'entreprises pour des actions de coopération et de développement.
- 2) Les valeurs de la Mission laïque française sont la laïcité, la solidarité et le dialogue des cultures. Ce sont celles de l'humanisme et de la Déclaration universelle des droits de l'homme.
- 3) Partenaire de l'État, la Mission laïque française est solidaire du réseau d'enseignement français dans le monde auquel elle apporte l'identité de son projet propre. Elle s'appuie sur les ministères de l'Éducation nationale et des Affaires étrangères et européennes et agit en étroite coopération avec les systèmes éducatifs des pays d'accueil de ses établissements.
- 4) La Mission laïque française accueille et réunit dans son réseau d'établissements des enfants de toutes origines et de toutes cultures. Au-delà de la réussite scolaire et de l'épanouissement individuel des élèves, elle cherche à développer chez eux l'exercice du libre jugement, le respect de l'autre, la compréhension des héritages de l'histoire, l'ouverture au monde dans sa diversité grâce à la maîtrise de plusieurs langues. Elle les initie à l'usage des droits et des devoirs de la citoyenneté.
- 5) La Mission laïque française mobilise des personnels possédant des cultures et des expériences diverses. Tous adhèrent à son éthique et à son projet éducatif. Elle met en œuvre ce projet dans le respect du droit, dans l'écoute et le dialogue social. Elle se préoccupe de la formation de ses personnels et de la valorisation de leurs compétences individuelles et collectives.
- 6) La Mission laïque française garantit la qualité du projet éducatif proposé aux familles par ses établissements. Elle veille à la transparence de leurs procédures de gestion et au bon usage des moyens qu'ils recueillent.
- 7) La Mission laïque française encourage ses établissements à mettre en place les dispositifs de solidarité et toutes les actions susceptibles de renforcer la cohésion de la communauté éducative.


François Perret
Président